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Protokoll der 
Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Pollhansschule 

„Aktion Wir e.V.“ 
vom 20. November 2020, 19:30 Uhr 

 
 
Am 20. November 2020 fand die jährliche ordentliche Mitgliederversammlung des 
Fördervereins statt. Aufgrund der Coronapandemie konnte diese nur per Zoom-
Videokonferenz abgehalten werden. Folgende Mitglieder nahmen an der 
Versammlung teil: 
 
Eva Hassenewert, Nicole Goldbeck, Claudia Schniedermann, Stefanie Angermann, 
Nicole Kunze-Hupe, Christine Zeddies, Alexandra Robeck, Birthe Farke, Helene Franz 
und Sonia Bortoluzzi (ab 20:00 Uhr) 
 
 
Frau Hassenewert begrüßte als Versammlungsleitung und Vereinsvorsitzende die 
Anwesenden herzlich.  
Frau Angermann erklärte sich bereit, das Sitzungsprotokoll zu führen. 
 
Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß 
einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor: 
 
1. Begrüßung 
2. Bericht über durchgeführte und geplante Aktionen des Fördervereins 
3. Kassenbericht / Kassenprüfung 
4. Entlastung des Vorstands 
5. Wahlen 
6. Verschiedenes 
 
 
TOP 2: Bericht über durchgeführte und geplante Aktionen des Fördervereins 
 
Aufgrund der grassierenden Coronapandemie konnten im vergangenen Jahr nahezu 
keine Aktionen durchgeführt werden.  
Im Frühjahr hat der Förderverein drei Laptops gekauft, um die Durchführung und die 
Abrechnung der Flohmärkte zu vereinfachen. Bisher konnten diese jedoch noch nicht 
zum Einsatz kommen. 
 
Die Einschulung der Erstklässler konnte nur in abgespeckter Version stattfinden (jede 
Klasse einzeln im Stundentakt), es gab nicht wie üblich eine Cafeteria mit Kaffee- und 
Kuchenverkauf, lediglich kalte Getränke wurden von uns zum Verkauf auf dem 
Schulhof angeboten. 
Von uns gesponsert wurden aber erneut Hausaufgabenhefte und Eisgutscheine zum 
Schulanfang. Die Viertklässler, die zum Sommer unsere Schule verlassen haben, 
bekamen in diesem Jahr auch Eisgutscheine, da ansonsten keinerlei Feierlichkeiten 
zum Abschied möglich waren.  
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Die Bücherei wurde fertig umgestaltet, zum Abschluss sind noch neue Sitzkissen für 
die Kinder gekauft worden. 
 
 
TOP 3: Kassenbericht / Kassenprüfung 
 
Die Kassenprüfung fand am 19. November 2020 statt. Es ergaben sich keine 
Beanstandungen, der Kontostand beläuft sich momentan auf 11.006,15 Euro, in der 
Barkasse befinden sich weitere 831,86 Euro. 
 
Auf dem Sparkassenkonto befinden sich noch knapp 5.000,00 Euro, die im Rahmen 
des Sponsorenlaufes im Sommer 2017 erwirtschaftet wurden. Dieser Betrag soll noch 
im Rahmen der Schulhofumgestaltung eingesetzt werden.  
 
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 
TOP 5: Wahlen 
 
Nach entsprechenden Vorschlägen wurden einstimmig bei jeweils bei einer 
Enthaltung gewählt: 
 
1. Vorsitzende: Eva Hassenewert 
2. Vorsitzende: Alexandra Robeck 
Kassenwartin: Birthe Farke 
Schriftführerin: Helene Franz 
 
 
TOP 6: Verschiedenes 
 
Es war ursprünglich angedacht, von den 5.000,00 Euro eine Kletterspinne für den 
Schulhof anzuschaffen. Die anderen Spielgeräte wurden zwischenzeitlich montiert 
und jetzt stellt sich die Situation so dar, dass kein ausreichender Platz mehr für eine 
Spinne vorhanden ist. Die Gestaltung des Schulhofes war ursprünglich anders geplant 
als die jetzige Ausführung. 
 
Frau Zeddies erläuterte, dass die Schulleitung nicht ganz glücklich ist mit der 
Schulhofgestaltung. Die Hangeln sind aktuell zu hoch, hier muss nachgebessert 
werden und an den Nestschaukeln stoßen sich die Kinder die Köpfe, wenn sie im 
Stehen schaukeln. 
 
Eventuell könnte man von den 5.000,00 Euro eine Alternative zu einer Kletterspinne 
kaufen, beispielsweise ein Spielhaus.  
 
Zu Nikolaus sollen in diesem Jahr alle Kinder der Schule vom Förderverein beschenkt 
werden, da coronabedingt sonst keine Aktionen stattfinden können. Die alljährliche 
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Fahrt ins Theater entfällt ebenso wie die Plätzchenbackaktionen in den Klassen und 
die Weihnachtsfeiern. 
Wahrscheinlich wird jedes Kind eine kleine Tüte mit einem Nikolaus, einer Mandarine 
und einem Pixi-Buch erhalten.  
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


